



HABRÁ RECORTE AL INE, PERO SIN PONER EN RIESGO ELECCIÓN JUDICIAL, AFIRMA MONREAL



El coordinador de la mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, confirmó la decisión de reducir el presupuesto del INE para 2025, pero sin poner en riesgo la elección de jueces, magistrados y ministros.

Perfiló, en cambio, resarcir los 5 mil millones de pesos que el proyecto de egresos recortó a la UNAM, así como las reducciones a otras universidades públicas del país.

Entrevistado al finalizar la sesión ordinaria de este jueves en el Palacio de San Lázaro, Monreal soslayó las advertencias de consejeros electorales sobre la necesidad de respetar su solicitud de 13 mil millones de pesos para la elección judicial de 2025, a fin de mantener los estándares de calidad y certidumbre del proceso.

Anticipó, en ese contexto, que los diputados del bloque oficialista reducirán el presupuesto del organismo electoral.

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|----------|-------------|
| MILENIO | | 06-12-24 | LEGISLATIVO |



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“En el caso del INE, les quiero comentar que, técnicamente, sí va a haber un ajuste a la baja, pero el ajuste a la baja no implica poner en riesgo la elección ni la calidad de la elección (...). Vamos a reducir del proyecto de presupuesto una cantidad, pero nunca va a poner en riesgo la elección, ni la calidad de la elección”, puntualizó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política confió en alcanzar un acuerdo al respecto con la presidenta del Consejo General del INE, Guadalupe Taddei, a quien calificó como “una mujer razonable”.

Monreal se refirió también a la reunión privada que este jueves sostuvo en el Palacio Legislativo con el rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, quien le hizo un planteamiento para que la Cámara de Diputados reasigne a la institución los 5 mil millones de pesos que la Secretaría de Hacienda le restó al proyecto de Presupuesto de Egresos.

El legislador aseguró “ver con buenos ojos” la petición de Lomelí y confió en la reasignación de recursos a la máxima casa de estudios y otras universidades.

“Es uno de los planteamientos que él hizo. Me trajo un documento y es una de las propuestas que me hizo, que pudiera recuperarse el recurso que se le había suprimido en el proyecto, que son como 5 mil millones de pesos. Eso lo estamos viendo y yo lo veo con buenos ojos”, subrayó.

Evitó, sin embargo, dar ya como un hecho la reasignación a la Universidad Nacional:

“Si fuera un solo voto el que determinara, diría sí, yo votaré en favor de eso, pero somos diputados de todos los grupos parlamentarios, y entonces eso se va a someter a la consideración primero de la comisión y después del pleno, pero yo tengo confianza en que la UNAM tenga ese trato”.

<https://www.milenio.com/politica/ine-tendra-recorte-sin-poner-riesgo-eleccion-judiciali-monreal>